

Andes Salud despliega plan de crecimiento con inversiones en Talca, Ancud y tratamientos contra el cáncer en regiones

Una clínica que será la más grande en la región del Maule, dos centros de radioterapia para pacientes oncológicos en el sur y un Centro Médico en Ancud son parte de los proyectos.

La red de clínicas y centros médicos Andes Salud está desplegando un plan de crecimiento para aumentar el acceso a salud de calidad en regiones, a través de una inversión que alcanza los US\$48 millones.

Las acciones consideran el aumento de médicos especialistas, la compra de equipamiento de vanguardia, la construcción de la clínica más grande en Talca, el funcionamiento de un Centro Médico en Ancud (Chiloé) y la habilitación de dos centros de radioterapia en Concepción y Puerto Montt que aportarán a la falta de centros especializados en el tratamiento del cáncer.

Andes Salud posee cuatro clínicas (Calama, Chillán, Concepción y Puerto Montt); tres centros médicos en Talca, Los Ángeles y Ancud y una red de 20 centros ambulatorios de consultas médicas y tomas de muestras. "El propósito que nos moviliza en Andes Salud es brindar salud de calidad y oportuna a quienes viven en regiones. Nuestro compromiso es aumentar el acceso a equipos médicos de excelencia y tecnología de vanguardia, para que nadie tenga que trasladarse a Santiago. Estamos invirtiendo para estar donde tenemos que estar", dice Gonzalo Grebe, gerente general de Andes Salud.

Con una inversión total de US\$36 millones, la Clínica Andes Salud de Talca será la más grande de la región del Maule al considerar 92 camas totales, incluyendo una Unidad



Centro Médico Andes Salud Ancud.

de Pacientes Críticos (UPC) con 18 camas intensivas, que aumentará significativamente la capacidad de atención a pacientes de mediana y alta complejidad. Así mismo, contará con seis pabellones quirúrgicos y un Servicio de Urgencia de primer nivel, lo que incrementará la capacidad para realizar cirugías, esenciales para reducir las listas de espera que han afectado a la región y mejorará la atención de emergencias médicas. También se considera la puesta en marcha en octubre de este año de un equipo PET-CT que mejorará los diagnósticos y tratamientos del cáncer.

Recientemente, además, se inauguró un Centro Médico en Ancud, Chiloé. Con una inversión total que superará los US\$3

millones, el recinto cuenta con consultas médicas de diversas especialidades. Tiene disponibles exámenes de Laboratorio Clínico e Imagenología y considera la instalación de un nuevo resonador magnético, el más moderno de Chiloé y el único en Ancud. Andes Salud cuenta hoy con el único escáner de Ancud, y es donde se realizan todos estos exámenes para el Hospital local.

En este lanzamiento, también se anunció una importante noticia, en un esfuerzo conjunto con **Desafío Levantemos Chile**, Andes Salud se comprometió a eliminar la lista de espera de más de 400 pacientes de Ancud, por consultas médicas de otorrinolaringología del Servicio de Salud de Chiloé. De esta forma, durante el mes de septiembre,

especialistas viajarán desde Puerto Montt, a la comuna de Chiloé, para realizar las atenciones sin costo. Además, se llevará a cabo un operativo médico preventivo para las localidades más rurales de la Isla de Chiloé.

El aumento en el acceso a tratamientos contra el cáncer es otro de los focos inmediatos del grupo. En los próximos meses comenzará la construcción de Centros de Radioterapia en Concepción y Puerto Montt, con equipos top de línea de clase mundial, más un Centro de Braquiterapia, los que estarán operativos a comienzos de 2026.

Este proyecto es de gran relevancia dado que los índices de mortalidad de los pacientes con cáncer han ido en aumento en Chile. Actualmente, en el país existe un déficit de 13.600 tratamientos de radioterapia al año y se requieren al menos 11 aceleradores lineales adicionales para responder a la demanda actual. Dos de éstos, con tecnología de última generación, serán



PET-CT Clínica Andes Salud Concepción y Puerto Montt.